

私たちの青年学級

水原町農業専門青年学級
小見正昭

1. 実施状況



問題と打開策

（中）中ノ島村（民謡）ない、新
（入）広瀬村公）広報かわにし（川）
西町公）公民館報さわ（佐和田
町）さんざく（山北村公）広報
した（吉田町公）清里だより（一
おさわ（塙沢町）館報くわかわ
黒川村公）広報つばめ（燕市）新
井がもの、いといがわ（糸魚川市）

10

以上の経験を

۲۷۰

二十一

新発田バラ会の歌

卷之三

182364

11

新発田バラ会

卷之三

履修し、レポートまたはアロジ級生の減少とそれに伴う出席率の低下が大きく取り上げられるようになる。したがって修士者はうである。そこそその打開策のひ

○新発田バースが誕生したのは昭和二十九年の四月で、この費用一千数万円は大方の心配なしに済んだわけ

○会は趣味と文化の向上を旨とする人々の集まりで、回下画したわけですが、協力を得て完成したのでした。バラ会三十周年の企画事業として計画したわけですが、協力を得て

このバラを中心としての会員
しみなく寄せていただいた方
が三十名ほどあります。い
ずれも熱心なバラ爱好者で、
○今度、新樂山バラ会歌とい

レツ
して頬眞しあいのうに
して心地や。
新発田バラ余の歌

のグノ
前説の花の展覧會で新
品種のバラ苗展覽會配付
あかつきのがよりうまい
バラこそは花の王者也。
(1)

らの
やあせん、標榜法の
相談その他バラに廻す
るいろいろな研究文獻
太陽の燃ゆる真金に
けがれなき眞白の雪
佚話なども香りこもるお題

わ
たる記述の如きがある。
○本稿は年三三四四年
にたどり、金鏡と云ひ、
ペラムとは花の千葉也。
(2)

いたなごとひを歓迎していま
す。会員におなりの方にはバ
ラ各役に就任し、ハ更是委託
われ等との相談からみて
手をつけき心ゆたかに
人の街の事を祈りて

七日之内（永遠）にバラを
おまかせしておきます。

「一昨年（一九四〇年）七月、運動」が計画されました際、バラエティに参加し、そのわれ等新潟田バラ会花と共に来えあれ。

（新発田バラ会会長）
（淡多野辰人部記）

